

# LE TEMPLE DU MINIMALISME



Référence de la menuiserie minimaliste, HYLINE propose mondialement des produits et services haut de gamme destinés aux marchés du luxe et du premium.

Certains rencontres sont vouées à être fructueuses. Lorsque Bruno Bras, fondateur de la marque et concepteur des baies minimalistes, croise Georges Perelroizen, grande figure des systèmes de menuiserie en aluminium, l'idée d'une fusion des savoir-faire ne tarde pas à naître. C'est ainsi que HYLINE voit le jour en France et accélère son développement international, puisant ses inspirations dans les réalisations de Mies Van Der Roche, père du minimalisme en architecture. Souhaitant apporter des solutions hors normes à la fois fonctionnelles, modernes et esthétiques à ses clients, l'équipe de HYLINE se regroupe autour d'une ambition, incarner « la haute couture internationale de la menuiserie en aluminium, acier et verre. »

S'appuyant sur la complémentarité des talents et le partage de valeurs humaines et professionnelles, les deux associés sont parvenus en quelques années à briguer une renommée internationale en s'implantant aux quatre coins du monde. Chez HYLINE, le goût de l'innovation côtoie une technologie audacieuse se distinguant par de très grandes dimensions, tant en largeur qu'en hauteur. Portes, fenêtres, baies coulissantes sont au service du beau, mais aussi de l'utile. Une niche d'activité où toutes les options sont possibles, souvent HYLINE commence là où les autres renoncent !

S'inscrivant dans une logique éco-responsable, l'entreprise a su tenir compte des défis contemporains pour proposer des solutions durables, hautement technologiques et écologiques. Aluminium recyclé, bois issu de forêts labellisées, chaque détail a été pensé pour satisfaire la clientèle sans peser sur l'environnement. Travaillant main dans la main avec des architectes, artisans et ingénieurs, HYLINE mise sur l'intelligence collective pour inventer le design de demain.

Présents aussi bien dans les villas et appartements luxueux que dans les hôtels ou commerces, les produits HYLINE combinent esthétique, performances techniques et ergonomie. Verre intelligent, gestion de l'apport solaire, isolation acoustique sont autant de paramètres pris en compte en amont de la fabrication. Le regard résolument tourné vers l'avenir, l'entreprise s'oriente d'ores et déjà vers de nouvelles solutions, intégrant toujours plus de technologie embarquée, pour rester à l'avant-garde de la menuiserie minimaliste.

Afin de faire partager ses créations, l'entreprise ouvrira d'ici la fin de l'année un showroom à Montpellier pour des découvertes exclusives.

## ZOOM SUR LA VILLA L À BIARRITZ

Perchée au-dessus de l'océan à Biarritz, la Villa L, signée par l'architecte Philippe PASTRE, s'ouvre généreusement sur la beauté intense de la Côte Basque.

L'immense façade mobile double hauteur est constituée d'un coulissant HY40 de deux vantaux motorisés et d'un fixe. Chaque élément fait 2800 de large pour 6000 de haut !

Les autres baies, coulissantes et à galandage, plus raisonnables en dimensions avec des vantaux vitrés allant toutefois jusqu'à 6 m<sup>2</sup>, conservent la même signature minimaliste avec la HY30.

Une porte sur pivot déporté HYPI vient compléter le caractère diaphane et élégant de cette création.

[www.hyline-bs.fr](http://www.hyline-bs.fr)